

Radhouene Doggui Étudiant postdoctoral

Je suis originaire de : Bizerte, Tunisie.

Les projets sur lesquels j'ai travaillé et mon expertise : durant mon doctorat puis mon premier stage postdoctoral, j'ai travaillé, entre autres, sur l'évaluation des stratégies nationales tunisiennes de lutte contre les troubles dus à la carence en iode et celle de lutte contre l'obésité. Actuellement, en tant que stagiaire postdoctoral, je travaille sur l'évaluation de l'impact des systèmes de soins de santé primaires sur la gestion à long terme du contrôle glycémique auprès de la population diabétique du N.-B. Mon expérience de travail comprend :

- la coordination des enquêtes de terrain, la collecte et l'analyse de données;
- la rédaction de demandes de subventions et d'articles scientifiques.

Je fais de la recherche parce que : mon intérêt est porté à la lutte contre les maladies chroniques, entre autres, via la compréhension et le contrôle des principaux déterminants (activité physique et mode d'alimentation) mais aussi à travers l'amélioration continue des systèmes de soins.

Dans mon temps libre, j'aime : me consacrer à la natation, le tennis de table, la musculation et le travail associatif.



**CENTRE DE FORMATION MÉDICALE
DU NOUVEAU-BRUNSWICK**